

> PERO SERÁ EL MIÉRCOLES LA RECUPERACIÓN AL 100%

Hasta el domingo habrá agua

Luego de los dimes y diretes entre el director de la Conagua y el jefe de Gobierno del DF, Aguirre Díaz dice que ya se tomaron medidas y 'podríamos dar vuelta a la hoja'

LINDSAY H. ESQUIVEL

La contingencia de agua en el Distrito Federal será restablecida en su totalidad hasta el miércoles 15 de abril, a pesar de que el sábado se restituirá el 100 por ciento del acueducto en reparación, informó el director de Sistemas de Aguas del DF, Ramón Aguirre.

En conferencia de prensa, dio a conocer el desarrollo en el desabasto de agua debido al tercer corte en el Sistema Cutzamala. Detalló que de acuerdo con el programa de reparación que la Comisión Nacional del Agua (Conagua) proporcionó al Gobierno de la Ciudad, a las 11 de la mañana de este jueves se dio la escasez total del vital líquido, afectando al 100 por ciento las delegaciones Tlalpan, Cuajimalpa, Álvaro Obregón e Itapalapa; mientras que Cuauhtémoc, Benito Juárez y Azcapotzalco presentan baja presión; y para este viernes se sumarán Iztacalco, Venustiano Carranza, Miguel Hidalgo, Tláhuac y Coyoacán.

Aguirre Díaz sostuvo que la Conagua informó que este viernes a las 15:00 se van a concluir los trabajos de sustitución de las válvulas del acueducto, por lo que se espera comenzar a recibir el 50% del agua a partir de las 23:00. "El sábado a las 20:00 se va a restablecer el 100 por ciento el acueducto y esperaríamos que a las 4 y 5 de la mañana del domingo haya restablecimiento del agua en la ciudad", explicó el funcionario capitalino.

Sin embargo, explicó que al dejar de recibir importantes volúmenes de líquido, habrá un desequilibrio en la red, lo cual llevará varios días restablecerla.

'DAR VUELTA A LA HOJA'

Luego de los dimes y diretes entre el director de la Conagua, José Luis Luege, y el jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, Aguirre Díaz reconoció que el problema surgió porque la dependencia federal quiso minimizar la situación, lo cual hubiera creado información equi-

vocada a la ciudadanía y volcarse en un problema severo.

"Creemos en la medida que se ha dado la información y se han tomado las medidas, ya podríamos dar vuelta a la hoja. La bronca creció porque se quiso minimizar la situación", explicó.

Con respecto a los señalamientos

de Conagua, que demandó al GDF "dedicarse a sanar fugas", el representante de Sistemas de Aguas dijo que se trató de un "evidente ataque al gobierno capitalino".

"Cuando se habla de porcentajes, no necesariamente se refiere a fugas, eso hay que explicárselo a las nuevas autoridades, una cosa

es fugas y otra agua no facturada (falta de micromediación y tomas clandestinas), por ejemplo Monterrey tiene 27% de agua no facturada, Guadalajara 40% y León en 35%, y el DF anda en 37%, entonces evidentemente es un ataque al gobierno de la ciudad", justificó Aguirre Díaz.





EL DATO

De acuerdo con el primer corte del programa emergente de agua potable gratuito, el GDF informó que ayer se habían entregado 5 mil 502 metros cúbicos de agua en 532 viajes de pipas en las 13 delegaciones del DF.

El desabasto de agua sólo ha impactado a pocas colonias, entre ellas las de la delegación Iztapalapa, que aún carecen del vital líquido

